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第25期鶴岡ロータリークラブ会長就任挨拶

本日から来年6月末日ま

での1年間、この伝統ある

鶴岡クラブの第25代目会長

として奉仕の機会を与えら

れました。諸先輩がこ苦労

を重ねて築いて来られたこ

の25年の尊い歴史を汚さず

＼、ノ

無事に過すことができるかと考える時、誠に不安で

ございます。

それに加えて、前会長・幹事さんが、実にユニー

クな発想の下に実りある素晴らしい年度の後だけに

尚更でございます。

昭和51年4月8日、小池繁治さんのご紹介で入会

させて頂き、そのまま今日を迎えたような次第で、

全くの不勉強さも不安を駆り立てており、誠にお恥

かしい限1りです。

只今、こうしてロ⊥グリー会員として在籍させて

頂いている事は、偏に会員皆様の温かい友情の賜と

私の終生忘れる事のできない、何よりも得難いもの

であると深く感謝申し上げる次第でございます。

ど承知の様にロータリーには目的として「綱領」

と「4つのテスト」があります。私は折にふれてロ

ータリーとは、と考える時、先ずこの「4つのテス

ト」を思い浮かべます。これ故にこそ会員皆様から

温かく支えられて、今日があるのだと更に感銘を深

く致して居るものでございます。

私の入会以来、この約10年、会員の方々の顔ぶれ

も随分と変りました。人が入替るという事は、．時代

内　　山　　喜　　一　君

の移り変りを意味し、又一つには進歩ともいえまし

ょう。しかし、時代が変り人が替っても真理は変り

ません。「4つのテスト」は永遠不変の真理であり

ます。

本年度R．Ⅰ．会長ウイリアム．E．スケルトン氏は、

（みんなにロータリーを　みんなに奉仕を）と言う

ターゲットを示されました。このターゲットこそ、

「4つのテスト」の心を謳いあげていると申せまし

ょう。

みんなに奉仕を¶という事は、別の面から申すな

らロータリアンは勿論のこと、その地域社会にく一和”

する心が顕現されてはじめて真の奉仕、誠の奉仕が

実を結ぶものと思います。

このtt和”とは何か。和する心こそ「4つのテス

ト」の理想であり、ロータリーの求むる処でありま

す。この和一4つのテスト、この基本に更に田中ガ

バナーの打ち出された「4本の柱」と更に「共に奉

仕する我々の年度」なる重点目標を軸としてクラブ

の運営に当りたいと考えております。

なお、クラブ本年度の活動計画を項目別に簡単に

申し上げますと、

①　青少年問題が憂慮される昨今、インターアクト、

ローターアクトの育成強化を

④　交換学生の受入れ・派遣を通しての奉仕を

④　内部・外部会員拡大強化

④　25周年記念および25年にわたる資料の整備

㊥　台中港区R．C．との姉妹クラブ続盟

以上5つの目標を掲げました。決して背伸びせず



精一杯頑張る覚悟でおります。幸い斎藤幹事も若さ

一杯で張り切っております。どうぞ会員皆様の絶大

なるど協力とど支援を重ねてお願い致しまして、実

幹　事　就

本年度の幹事の重責をお

引受けすることになりまし

たが、諸先輩が多勢いらっ

しゃる中で、入会して1年

2ケ月、ロータリーについ

て何もわからない私に順番

がまわってきて困惑してい

る次第ですが、任命された以上は、無力な私にどれ

ほどの事ができますかわかりませんが、内山会長を

補佐して、皆様のど期待に背かぬ様に最大の努力を

尽して行きたいと思っております。

内山会長のテーマの1つに「和」を以て親睦と友

りある年度となりますよう念じて、私の就任のど挨

拶と致します。

任　挨　拶

斎　　藤　　　　隆　君

情、協力の実をあげたいという事ですが、当クラブ

は敷居が高くメークしにくいと云う事を耳にします

が、例会をあまり固苦しくなく、明るく親しみ易い

雰囲気にしたいという考えであります。

幸か不幸か、会長・幹事共頭の方は明るく光り輝

いていますので、会場を今まで以上明るく楽しめる

例会にしたいと思います。

私には前幹事の様にり／＼一一サル期間がなく、すぐ

本番です。不馴れの為ど迷惑をかける事が多いと思

いますが、皆様のご指導・ど協力によりまして、1

年間の貢を務めさせて頂きたくよろしくお願いして

幹事就任の挨拶とさせていただきます。

⊂む声由‾‾‾套つ　内山喜＿君

025周年記念実行委員会のメンバーとして次の8名

が担当します。

委員長　　三　井　　健　君

副委員長　小　池　繁　治　君

委　員　佐　藤　　忠　君

佐　藤　元　伸　君

松　田　貞　夫　君

藤　川　享　胤　君

会　　　長

幹　　　事

以上8名

07月18日ガバナーを囲む夕食会　第1イン

公式訪問　会長幹事会　　11時

例　会　　　　　通常どおり

クラブ協議会　14時～16時

懇親会　　　　16時から

○名誉会員委嘱

斎藤第六鶴岡市長さん

酒井忠明さん

○会長代行

副会長・会長エレクト・直前会長の順で

○幹事代行

副幹事・直前幹事の順で

0会計監査

黒谷正夫君

。田中ガバナーから電報が届いております。

「4ツノハシラヲウチタテソウインカカレ　コウ

ロータリーヲワカチアイヒトビトニホウシヲ」

（逐＝章二二重互二）斎藤瞳君
○温海R．C．より会報到着

○社会福祉法人恩恩会tt特別養護老人ホームしおん

荘”より増築工事の竣工式の案内到着

7月5日　ホテル海山　新穂光一郎君出席

○ロータリーの友事務所より

＼▼



「ロータリーの友」英語版の案内到着

今年11月と明年4月の年2回発行

2冊で1，000円

0鶴岡工尊より

「庄内の産業発展における諸問題」の公開講座

の案内

期日　9月3日（土）10月1日（土）

11月5日（士）　3回計18時間

○石黒バストガバナ▼より6月30日でガバナーの任

務を終了した報告および礼状が到着

。直前会長・幹事にバッチ贈呈

（亘亘＿旦旦亙）
氏　　名　　白　坂　　　久　君

生年月日　　昭和14年9月16日生（43才）

職　業　　日本交通公社鶴岡支店長

TEL　22－3073

出　　身　　東　京

家　　族　　妻　　一世（S16．11．23生）

長男　和久（S40．8．11生）

2男　貴志（S44．8．12生）

趣　　味　　ゴルフ歴10年　野球

現住所　　鶴岡市美原町2－27　笠原アパート

B403号　TEL23¶7279

ただいまご紹介に預りま

した交通公社の白坂でござ

います。前任の大森が転任

になりまして、6月に着任

いたしました。若輩でござ

いますが、諸先輩のご指導

をいただきながら、一生懸

命やっていきたいと存じます。よろしくお願いいた

⊂軒‾‾会挨拶＿〕

・池田　　弘君

年度当初にこういうことで申し訳ありません。よ

うやくロータリーソングも見ないで歌えるようにな

り、3年経ちました。また皆様のご指導をいただき

商売も可愛がっていただいたのに本当に申し訳あり

ません。昨年、今年と商売が厳しい中で春闘を迎え

3月から5月にかけて12回ほどやりました。昨年か

ら田川の会長と県の労務委員長もやって、健康的に

も大変な中で、もう一つバレ」があり、実業団一般

高校ママさんチ欄ム、小学生のミニバレーと負担に

なってきている。入会したあとすぐ病気で、その時

も十分考えたが、お見舞い等もいただいてキッカケ

がなかった。これからもよろしくお願いします。

ありがとうございました。

・根岸光一君

このたび宮城スバル自動車に出向を命ぜられまし

た。急な話ですが先週辞令をもらって参りました。

今年5月17日に伝統ある当R．C．に入会させていた

だき、やっと馴れはじめたという矢先でとまどって

いる次第です。特に前会長の中江さんをはじめ、親

睦委員会の方々にはご指導をいただき有難うござい

ました。皆様の友情に応える時間もなく、今度は仙

台の地で車を売っていかなければならない状況で弟

後任は富士重工から現在総務部長の布施というの

が参る予定ですので、何卒よろしくお願い致します。

仙台にお越しの節は是非お立寄り下さい。有難う

ございました。

⊂釘畠会報告〕
○決算報告　　森田清治君

1982年7月1日より1983年6月30日までの収支決

算書資料を配布し、収支および繰越金等について一

般会計、スマイル会計、交換学生会計、クラブ基金

会計、ロータリー財団、米山奨学金会計につき説明

を行い承認された。

○予算承認　　風間真一君

今年度の収支予算資料を配布し、説明があった。

特に例会食事代を100円アップし、質の向上を計り

たい旨説明があり、それぞれ承認された。

詳細については当日配布の資料を参照下さい。

0親睦活動委員会　早坂徳治君

会員誕生　黒谷正夫君．嵐岸光古君．森田清治君

中江　亮君．佐藤順治君



奥様誕生　張秀子様　小池英様　工藤利子様

中野ふみ子様　佐藤清子（忠）様

飯白安江様　風間富士子様　富樫貞様

諸橋靖子様　中村静子様

0出席委員会　　鈴木茂男君

年間皆出席18年間皆出席　鈴木弥一郎君

12　　〃　　　小松広穂君

11　ク　　　森田清治君

7　　ク　　　石川寿男君

4　　〃　　　本山　弥君

6月100％出席　62名

。前年度ロータリー財団委員会　　佐藤　衝君

6月28日最終例会に会員の佐々木霊彦君、高田

耕助君、鈴木茂男君、松田士郎君よりポールハリ

ス準フェローとなるためのど寄附を頂きました。

○社会毒仕委員会　　佐藤　衛君

例年のことですが、本年も県民河川愛護デーに

当る7月10日の日曜日、内川清掃奉仕作業の協力

方お願いについて、内川を美しくする会よりご案

内が参っております。

日　　時　　7月10日（目）午前7時～9時まで

集合場所　　消防本部駐車場

清掃区内　　鶴園橋～三雪橋間

なるべく多勢の方のご参加をお願いします。

○プログラム委員会　　中村富昭君

7月12日の例会から各委員会の本年度の活動計

画の報告をしてもらう予定です。1回に5委員会

くらいの予定でやり、今月中に終るようにしたい。

各委員会担当の理事は、所属委員会の方をまとめ

て報告して下さい。7月19日はガバナ¶公式訪問

のためとりやめます。

○クラブ細則の一部改正について

会長から次の内容の提案があり承認された。

第7條　委員会

第1節　㈲　会長は理事会の承認の下に、次の

常任委員会を設置しなければならない。

クラブ奉仕委員会

職業奉仕委員会

社会奉仕委員会

国際奉仕委員会

青少年奉仕委員会

叫　会長は理事会の承認の下にクラブ奉仕の

中の特定分野を担当する次の各委員会を設

置するものとする。

SA．A委員会

出席委員会

親睦活動委員会

プログラム委員会

会員増強委員会

外部拡大委員会

会員選考委員会

雑誌広報委員会

クラブ資料委員会

職業情報委員会

社会環境委員会

国際青少年交換委員会

ロ¶タリー財団委員会

米山奨学金委員会

世界社会奉仕委員会

国際親睦活動委員会

インターアクト委員会

ローターアクト委員会

会報委員会

第13條　議事の順序

開会宣言

来訪ロータリアンの紹介

来信及び告示事項

スピーチその他のプログラム

委員会報告

閉　会

OS．A．A．委員会　　松田貞夫君

今回の例会から会場正面の両サイドにパネルを

掲げました。私語が多い時には裏をかえして注意

換起の絵が出る仕組みになっております。

（ビ　ジ　タ　ー）

立川R．C．　　滝　　禅源君

温海R．C．　　斎藤　　順君

鶴岡西R．C．　瀬尾助三郎君．桜井　　構君

加藤有倫君．井上　　彬君

佐藤茂生君

◎会報委員会からお願い 

各委員会が例会席上報告された場合は、閉会 

後会報委員に原稿をお渡し下さるようお願いし 

ます。ゲストスピ▼チの場合、プログラム委員 

はゲストに出来るだけ原稿をⅠ副するよう事前に 

お話していただければ助かります。 

（今週の担当者　佐々木栄一）
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